

初戦まであと1日 赤鬼の春Ⅱ大30 慶応戦に向けて①



増居翔太君（2-4）は試合に向けて「慶應高校についての情報は動画を見て集めていた練習の成果を發揮し、ロースコアに持つていって、1、2回のチャンスで点を取つて投げ勝つていきたい」と意気込んだ。

1 増居翔太君

今回は第90回記念選抜高等学校野球大会の初戦を控え、宿舎入りした選手たちのコメントを紹介する。

4 朝日晴人君

朝日晴人君（2-4）は慶應高校について「ピッチャーが良い。慶應はピッチャーが良いと聞いた。冬の間にやつて2回のチャンスで点を取つて勝ちたい」と意気込んだ。

6 今井怜央君

今井怜央君（2-7）は試合に向けて「慶應高校は左ピッチャーが強力だ。自分たちのスタイルである、接戦に持ち込んで勝つ」と意気を入れた。

9 宇野圭一郎君

宇野圭一郎君（2-6）は慶應高校について「強豪という印象が強い。体が大きく、レベルも高い。自分たちの力のすべてを使わないと勝ち目がないと思うので、頑張りたい」と述べた。

3 山岡右京君

山岡右京君（1-8）は「慶應高校は自分たちと似たチームが似ているチーム。自分ちはできることをしつかりして勝ちたい」と語気を強めた。

2 高内希君

高内希君（2-8）は「宿舎入りして、改めて甲子園への思いが強くなつた」感想を寄せた。

5 川嶋清太君

川嶋清太君（1-6）は「昔から行きたいと思っていました甲子園に行くことができる。試合では練習でしてきたことや自分らしさを出していきたかった」と述べ、また「慶應高校のプレーをビデオで見て、自分たちと似ていると感じた。対策を考え、初回からしっかり攻めていけるようにしたい」と話した。

8 野崎重太君

野崎重太君（2-3）は初戦に向けて「慶應高校には良いピッチャーがいるので、速い球に対抗したい。まずはホテルで体調を整え、しつかりプレーできるようにして」と意気込みを話した。

7 岡上士門君

岡上士門君（2-4）は「慶應高校は自分たちと似たチームだ。まだ時間はあるので自分たちの力を伸ばし、出来ることを増やし、しつかりとした体調で試合に臨みたい」と語気を強めた。

ことをしつかりやつたら勝てると思うので、自分の役割を果たすということだけを意識してプレーしたい」と話し、「個人としてはしつかり出墨するということを意識して、元気みんなで戦いたい」と意気込んだ。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号